

## Telefonzelle Obere Weißgerberstraße 16

Der Bezirksrat der Volkspartei Landstraße, **Mag. Matthias Lang**, stellt gemäß § 24 der GO für Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 20.06.2024 folgenden

### Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag. Ulli Sima, wird ersucht, sich bei der A1 Telekom Austria AG dafür einzusetzen, dass die Telefonzelle in 1030 Wien, Obere Weißgerberstraße 16 entfernt wird, um zusätzlichen Platz für Anrainer\*innen die Fußgänger\*innen zu schaffen.

### Begründung:

Die Entfernung der Telefonzelle vor Obere Weißgerberstraße 16 beseitigt die künstliche Trennung des Platzes und würde für eine angenehmere Atmosphäre und eine verbesserte Ästhetik sorgen. Zusätzlich würde die Lichtverschmutzung durch Wegfall der an der Telefonzelle angebrachten Leuchtreklame gesorgt.

Die bestehenden Telefonzellen vor Radetzkyplatz 6 sind ausreichend für die Versorgung mit öffentlichen Telefonen und liegen ohnehin zentraler.

Folgende Fotos zeigen die Telefonzelle:

